



「CATY」の名前は「Campus」と「CATY」からの造語で、地域と大学の相互理解、交流促進を目的として生まれました。「地域との共生、社会に学ぶ」を合い言葉に、高等教育機関としての教育研究の成果を通じて、読む・書く・話すといった能力を開発していくことも意図しています。

http://www.kokugakuin-jc.ac.jp

# News CATY

ニュース キャティ

2021年5月

第139号

発行/國學院大學  
北海道短期大学部  
滝川市文京町3-1-1  
TEL0125-23-4111 FAX0125-23-5590  
編集事務局 矢口元晴



## 全国から198人入学

### 4月10日 新入生が決意新た

令和3年度第40回入学式が4月10日、国文学科69名、総合教養学科82名、幼児・児童教育学科47名、幼児保育科19名、児童教育科19名、合わせて198名の新入生を迎えて行われました。

平野泰樹学長は式辞の中で「今日の新型コロナウィルスの時代だからこそ、他者への寛容の精神が私たちに尊敬あるものへと導いてくれる」と述べ、「大學生として、一日一日を大切に生きていくことが、保護者には何よりも大切だ」と述べ、新入生に決意を込めて話しました。

## 家主協が新入生にカレー弁当

学生たちが生活しているアパート等、大家の組織である家主連絡協議会が、毎年入学式後に学生食堂でカレーパーティーを開き、学生に歓迎の意を込めてカレー弁当を配っています。今年も新入生、家主連絡協議会からの温かいカレーが配られました。

## 狂言公演中止のお知らせ

6月17日に予定していた狂言公演は、新型コロナウイルスに伴う緊急事態宣言延長のため中止となりましたので、お知らせします。

## 新入生が未来へ力強く抱負

### 国語教師めざし、資格取得に努力 充実した短大生活を

入学してから早くも1カ月が経つという新入生が、私生活だけでなく、学業についても力強く抱負を述べています。

「私は、将来国語教師になりたいという希望を持って入学しました。大学の教職課程を履修し、日々の生活の中で、国語の勉強を怠りません。また、資格取得にも努力しています。短大生活は充実しています。」

## 短大で将来について深く考える 目標を明確にしたい

私が國學院大学北海道短期大学部に入学して、高校までの生活で、基本的な将来設計は完了していましたが、短大で改めて将来について深く考える機会がありました。

「短大で過ごす1年間は、将来について深く考える絶好の機会です。目標を明確にし、努力を怠りません。」

## 小学校の教諭になることが目標 切磋琢磨し2年間で

北海道滝川市で育ち、1年前の自分とは想像できないくらい成長したと話す新入生が、小学校教諭になることを目指しています。

「小学校教諭になることが目標です。2年間で目標を達成するために、努力を怠りません。」

## 保育士への夢に向かってスタート 積極的にチャレンジ

私は、小学生からの夢である保育士になるために、資格取得を目指しています。短大生活は、夢に向かって積極的にチャレンジする絶好の機会です。

「保育士になることが夢です。短大で資格取得を目指し、積極的にチャレンジしていきます。」

## 家主協が新入生にカレー弁当

学生たちが生活しているアパート等、大家の組織である家主連絡協議会が、毎年入学式後に学生食堂でカレーパーティーを開き、学生に歓迎の意を込めてカレー弁当を配っています。今年も新入生、家主連絡協議会からの温かいカレーが配られました。

## 新たな「志」に向けて力強い一歩を

### 幼児・児童教育学科長 教授 田代雄一

新型コロナウイルス感染症の国内における感染状況は、未だ厳しい状況が続いていますが、皆さんは大学としてのスタート地点に立ちました。新たな生活に対して大きな期待を持っておられると思います。

「志」は、人生の方向性を決める重要な要素です。短大生活の中で、自分の志を明確にし、力強い一歩を踏み出してください。

## 新任教員紹介

学生のみなさん、地域のみなさん、よろしくお願い申し上げます。

- 総合教養学科助教/山崎皓介
- 幼児・児童教育学科助教/今野道裕
- 幼児・児童教育学科助教/武石英孝
- 幼児・児童教育学科助教/秋元彩佳